

Dürnten, 3. Januar 2000

KR-Nr. 9/2000

**ANFRAGE** von Gustav Kessler (CVP, Dürnten)

betreffend Kosten des ALÜB-Projektes

---

Seit Anfang November 1999 liegt der Bericht des Regierungsrates über den gesamten Massnahmenkatalog vor. Er zeigt auf, dass eine Unzahl von Massnahmen geprüft, zum Teil in Realisation oder in andere Projekte eingeflossen sind. Ein Teil wird aber auch nicht weiterverfolgt. Ob die in Aussicht gestellten Einsparungen jemals wirksam werden können, darf zumindest bezweifelt werden.

Um das Resultat der gemachten Anstrengungen würdigen zu können, bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortungen folgender Fragen:

1. Wie hoch sind die Kosten pro Direktion für ausserhalb der Verwaltung erteilte Aufträge für die ALÜB-Projekte?
2. Wie hoch schätzt der Regierungsrat den verwaltungsinternen Aufwand pro Direktion?
3. Ist der Regierungsrat der Ansicht, dass sich Aufwand und Ertrag des Gesamtprojektes gelohnt hat?
4. Teilt der Regierungsrat die Ansicht, dass auf Grund der gemachten Erfahrungen eine umfassendere und grundsätzlichere Überprüfung der Staatsaufgaben notwendig ist?

Gustav Kessler